



Radiología



0 - "KEY POINTS" PARA EL DIAGNÓSTICO MEDIANTE TC DE LA PATOLOGÍA ABDOMINAL AGUDA INUSUAL

S. Torga Sánchez¹, A. Blanco González Álvaro¹, E. Yagüe Zapatero Esther¹, J. Gallo Terán², E. Montes Pérez³ y L. Raposo³

¹Hospital de El Bierzo, Ponferrada, España. ²Hospital Universitario Marqués de Valdecilla, Santander, España.

³Fundación Hospital de Jove, Gijón, España.

Resumen

Objetivo docente: Mostrar las claves diagnósticas para establecer un diagnóstico definitivo correcto en la patología abdominal urgente poco habitual.

Revisión del tema: Se presentan varios casos de patología abdominal poco frecuente, así como los principales hallazgos de imagen de TC para establecer un correcto diagnóstico. El TC es una herramienta básica para el estudio de la patología abdominal urgente. Una correcta interpretación de sus imágenes es básica para establecer un diagnóstico definitivo adecuado, y en consecuencia, administrar un tratamiento rápido y eficaz al paciente. Para ello es importante conocer los principales hallazgos en la patología abdominal urgente. Las manifestaciones radiológicas de la patología frecuente son sobradamente conocidas y no suelen plantear problemas a la hora de establecer un diagnóstico. Las dificultades llegan cuando nos encontramos frente a entidades poco frecuentes. Para ello presentamos las principales manifestaciones radiológicas mediante TC de la patología abdominal urgente infrecuente que mas habitualmente encontraremos.

Conclusiones: Ante un cuadro abdominal agudo es importante establecer un diagnóstico correcto para poder instaurar un tratamiento adecuado. Para ello debemos conocer muy bien la patología abdominal frecuente, pero también disponer de conocimientos básicos sobre las entidades menos habituales. La técnica de elección para el estudio la patología abdominal urgente en el TC.